

Une statue d'apparence humaine découverte sur Mars



Le 4 juin 2022, l'ufologue bien connu Scott C. Waring a fait une nouvelle découverte intrigante qui alimente les débats autour de la possibilité d'une vie ancienne sur Mars. À travers l'analyse minutieuse d'une photographie de la planète rouge, Waring affirme avoir identifié une **statue** qui rappelle étonnamment une sculpture humaine, ainsi que des structures qui pourraient être des vestiges d'une civilisation martienne disparue.

Dans son communiqué, Scott C. Waring décrit sa découverte avec une passion palpable. Selon lui, la photographie révèle une statue d'un garçon, couchée sur le côté, avec une précision de détails qui ne laisse guère de place au doute quant à son origine artificielle. Il mentionne avec enthousiasme la ressemblance frappante avec les sculptures de la Renaissance, en particulier celles de Léonard de Vinci, soulignant la finesse des traits, la forme de la tête, les vêtements amples rappelant les pantalons bouffants des années 1920, ainsi que les bras et les jambes parfaitement discernables.

Mais la statue n'est pas la seule trouvaille de l'ufologue. Waring a également mis en évidence la présence d'une porte, similaire à celle qu'il avait déjà découverte quelques semaines auparavant. Cette porte semble être taillée dans des couches de pierre, évoquant les marches d'une pyramide antique. Ces éléments, selon lui, pourraient indiquer l'existence d'une architecture complexe sur Mars, vestige d'une civilisation avancée.

En plus de la statue et de la porte, Waring affirme avoir repéré d'autres ruines intrigantes, notamment ce qu'il décrit comme deux disques stationnés au sommet d'une colline. Ces objets, s'ils sont d'origine artificielle, constituerait une preuve supplémentaire en faveur de l'hypothèse d'une ancienne activité intelligente sur Mars.

Sources

- www.ufosightingsdaily.com